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FICAROLO, sabato 14 maggio 2022 

INTERVISTA AL PARROCO DON MASSIMO  

1. Nei tuoi anni di sacerdozio che cosa ti senti di aver ricevuto dalle 

famiglie che hai incontrato? 

Ho ricevuto tanto dalle famiglie. Ho colto la dimensione di famiglia della 

Chiesa. Ho compreso il presbiterato come uomo consacrato. Ricordo 

l’esperienza di Incontro Matrimoniale. E’ stato bello vedere da vicino la 

realtà della famiglia.  

 

 

2. Raccontaci un’esperienza vissuta con una famiglia 

Ho conosciuto un certo numero di famiglie con cui sentirsi in sintonia. Sono 

stato cappellano a Santa Maria Maddalena dal 1986 al 1990. Avevo feeling 

con una famiglia e ho fatto esperienze di amicizia con varie coppie. Ricordo 

l’accompagnamento al matrimonio, e un ritiro spirituale prime delle nozze. 

 

 

3. Che cosa sogni per la pastorale delle famiglie della tua comunità? 

Sogno un cambiamento forte, che si cominci a programmare ora.  

Sogno che la famiglia tenga su la parrocchia, che le attività siano nelle mani 

della famiglia. 

Che le famiglie e i sacerdoti siano sempre più complementari: la parrocchia 

è famiglia di famiglie, altrimenti non ha senso. 


